



## CONDICIONES GENERALES DE ACCESO Y USO DE LA WEB

### 1.- INTRODUCCION

El presente documento (conjuntamente con todos los documentos en él mencionados) establece las condiciones por las que se rige el uso de esta página y la compra de productos en la misma (en adelante, las "Condiciones").

El acceso y la utilización del Sitio Web por parte del usuario (en adelante, el «Usuario») son de carácter gratuito, no requiriendo la visualización previa, suscripción o registro alguno. No obstante, la contratación de determinados servicios o productos a través del Sitio Web puede requerir el registro del Usuario en los términos que se describen más adelante, y previa aceptación de determinadas condiciones particulares que desarrollan y complementan las presentes Condiciones Generales.

Le rogamos que lea atentamente las presentes Condiciones, nuestra Política de Cookies y nuestra Política de Privacidad (conjuntamente, las "Políticas de Protección de Datos") antes de usar esta página web. Al utilizar esta página web o hacer una compra o pedido a través de la misma usted consiente quedar vinculado por estas Condiciones y por nuestras Políticas de Protección de Datos, por lo que si no está usted de acuerdo con todas las Condiciones y con las Políticas de Protección de Datos, no debe usar esta página web.

### 2.- NUESTROS DATOS

El sitio web [www.astuncandanchu.com](http://www.astuncandanchu.com) (en adelante, el "Sitio Web") es propiedad ESTACION INVERNAL VALLE DE ASTUN, S.A. (en adelante EIVASA), con domicilio en Zaragoza, Pº de la Independencia 19 y con C.I.F. A-50024850, inscrita en el Registro Mercantil de Zaragoza, hoja Tomo 172 general, 91 de la sección 3ª Folios 1 y 6. Hoja 3212, quien pone este Sitio Web a disposición de los usuarios de Internet, con el fin tanto de proporcionar información sobre los productos y ofertas de EIVASA, así como permitir la prestación de distintos servicios a través de la misma

Puede acceder al Sitio Web, a través de las siguientes direcciones:

*"[www.astun.com](http://www.astun.com)", "[www.astun.es](http://www.astun.es)", [www.astuncandanchu.com](http://www.astuncandanchu.com)*

### 3.- SUS DATOS Y SUS VISITAS A ESTA PÁGINA WEB

La información o datos personales que nos facilite serán tratados con arreglo a lo establecido en las Políticas de Protección de Datos. Al hacer uso de esta página web usted consiente el tratamiento de dicha información y datos y declara que toda la información o datos que nos facilite son veraces y se corresponden con la realidad.

### 4.- CONDICIONES GENERALES DE UTILIZACIÓN Y ACEPTACIÓN DE LAS MISMAS

Las presentes Condiciones Generales de Utilización del sitio Web, junto con las condiciones particulares que rijan la prestación de los productos y servicios, tienen por finalidad regular tanto la puesta a disposición de la información como las relaciones comerciales que surjan entre EIVASA y los usuarios del Sitio Web. Por la navegación por el Sitio Web y/o por la adquisición y utilización de los productos y servicios incluidos en el mismo, Vd. adquiere la condición de

Usuario. Tanto la navegación, como la utilización y/o la adquisición de cualquiera de los productos y servicios del Sitio Web, suponen la aceptación como Usuario, sin reservas de ninguna clase, a todas y cada una de las presentes Condiciones Generales, así como en su caso, a las Condiciones Particulares que, en su caso pudieran existir en relación con los mismos

Estas Condiciones Generales se aplicarán tanto a la actividad promocional y de suministro de información que se efectúa a través del Sitio Web como a la prestación de los servicios ofrecidos en el Sitio Web, de tal manera que las mismas regirán en todo momento tanto para la simple navegación por el Sitio Web, como para la adquisición de productos y/o a la prestación de servicios en el marco del Sitio Web, si bien estos últimos adicionalmente, se someterán tanto a estas Condiciones Generales, como a las condiciones contratación aplicables, y las condiciones particulares, que en su caso, pudieran existir.

Al realizar una compra a través de esta página web, usted declara ser mayor de 18 años y tener capacidad legal para celebrar contratos.

EIVASA se reserva derecho de revisar y modificar los presentes Condiciones y las Condiciones Particulares en cualquier momento. Usted estará sujeto a las políticas y Condiciones vigentes en el momento en que use la presente página web o efectúe una compra.

## **5. PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL. LINKS DESDE NUESTRA PAGINA WEB Y LINKS A NUESTRA PAGINA WEB**

Todos los contenidos que se muestran en la Web y en especial, diseños, textos, gráficos, logos, iconos, botones, software, nombres comerciales, marcas, dibujos industriales o cualesquiera otros signos susceptibles de utilización industrial y comercial están sujetos a derechos de propiedad intelectual e industrial de EIVASA o de terceros titulares de los mismos que han autorizado debidamente su inclusión en el Sitio Web.

En ningún caso se entenderá que se concede licencia alguna o se efectúa renuncia, transmisión, cesión total o parcial de dichos derechos ni se confiere ningún derecho ni expectativa de derecho, y en especial, de alteración, explotación, reproducción, distribución o comunicación pública sobre dichos contenidos sin la previa autorización expresa de EIVASA o de los titulares correspondientes.

En el caso de que nuestra página web contenga links a otras páginas web y materiales de terceros, dichos links se facilitan únicamente a efectos informativos, sin que nosotros tengamos control alguno sobre el contenido de dichas páginas web o materiales. Por lo tanto, no aceptamos responsabilidad alguna por cualquier daño o pérdida derivados de su uso.

No se podrá establecer ningún vínculo a nuestra página web o cualquiera de sus contenidos desde cualquier otra web sin el previo y expreso consentimiento de EIVASA

## **6. GARANTÍAS DE UTILIZACIÓN DEL SITIO WEB**

El Usuario reconoce y acepta que la utilización del Sitio Web, así como la prestación de los servicios en él ofrecidos se realiza bajo su entero riesgo y su entera responsabilidad.

EIVASASA no garantiza la disponibilidad ni la continuidad del funcionamiento del Sitio Web, que pueden verse impedidas, dificultadas o interrumpidas por factores o circunstancias ajenas a su control. EIVASA llevará a cabo, siempre que no concurren circunstancias que lo hagan imposible o de difícil ejecución, y tan pronto tenga noticias de los errores, desconexiones, incorrecta visualización o averías, todas aquellas labores tendentes a subsanar los errores técnicos, restablecer la comunicación y actualizar los referidos contenidos. EIVASA manifiesta y garantiza que su Sitio Web dispone de la tecnología (software y hardware) necesaria a la

fecha para el acceso y/o utilización del mismo. Sin embargo, y pese a la implementación de medidas técnicas de seguridad, EIVASA no garantiza la ausencia de virus u otros elementos tecnológicos nocivos que puedan producir alteraciones en los sistemas informáticos del Usuario introducidos por cualquier medio por terceros. Igualmente, EIVASA manifiesta que su Sitio Web ha sido diseñado, creado e implementado por terceros a petición de EIVASASA, y que cuenta con sistemas de seguridad adecuados en función de la tecnología actual.

## **7. OBLIGACIONES DEL USUARIO**

Con carácter general el Usuario se obliga al cumplimiento de las presentes Condiciones Generales de Uso, en su caso al de las Condiciones Particulares que fueran de aplicación, así como cumplir las especiales advertencias o instrucciones de uso contenidas en las mismas o en el Sitio Web y obrar siempre conforme a la ley, a las buenas costumbres y a las exigencias de la buena fe, empleando la diligencia adecuada a la naturaleza del servicio del que disfruta, absteniéndose de utilizar el Sitio Web de cualquier forma que pueda impedir, dañar o deteriorar el normal funcionamiento del mismo, los bienes o derechos de EIVASA, sus proveedores, el resto de Usuarios o en general de cualquier tercero.

El usuario no debe realizar un uso indebido de esta página web mediante la introducción intencionada en la misma de virus, troyanos, gusanos, o cualquier otro programa o material perjudicial o dañino, ni tratará de tener acceso no autorizado a esta página web, al servidor en que dicha página se encuentra alojada o a cualquier servidor, ordenador o base de datos relacionada con nuestra página web.

EIVASA no será responsables de cualquier daño o pérdida resultante de un ataque de denegación de servicio, virus o cualquier otro programa o material tecnológicamente perjudicial o dañino que pueda afectar al ordenador, equipo informático, datos o materiales del Usuario como consecuencia del uso de esta página web o de la descarga de contenidos de la misma o a los que la misma redireccione.

## **8. COMO COMPRAR. PRECIO Y PAGO**

E.I.V.A.S.A. , informa que los trámites para efectuar la adquisición de productos y/o obtener la prestación de los servicios ofrecidos, son aquellos que se describen en las presentes condiciones generales, así como aquellos otros específicos que se indiquen en pantalla durante la navegación, de manera que el Usuario declara conocer y aceptar dichos trámites como necesarios para acceder a los productos y servicios ofrecidos en el Portal.

Los productos y servicios que el Usuario podrá adquirir serán los que en cada momento estén disponibles en el Sitio Web. La compra de dichos productos y servicios queda expresamente sujeta tanto a las presentes Condiciones Generales como, especialmente, por lo previsto en las Condiciones Particulares fijadas para cada uno de los mismos.

Los derechos y obligaciones del Usuario, tanto durante la adquisición de los productos y servicios como una vez adquiridos, quedan, asimismo, sujetos a lo expuesto en las presentes Condiciones Generales y en las correspondientes condiciones Particulares, y están a su disposición en las Oficinas de Atención al Cliente de la Estación.

Los precios aplicables a la compra serán los que aparezcan en el Sitio Web en el momento de realizar la correspondiente compra.

Para proceder a la compra el Usuario deberá seguir todas las indicaciones e instrucciones recogidas en pantalla, cumplimentando a estos efectos los formularios fijados en cada caso, lo cual supondrá la lectura y aceptación de todas las condiciones fijadas en estas Condiciones Generales , así como en su caso las Condiciones Particulares que fueran de aplicación.

Puede realizar una compra online como usuario registrado o como invitado. Para esta última opción, le pediremos los datos imprescindibles para poder formalizar el pedido. Una vez finalizado el proceso de compra, se le ofrecerá la posibilidad de registrarse como usuario o continuar como usuario no registrado

Una vez que haya seleccionado todos los productos y servicios que desea comprar, estos se habrán añadido a su cesta y el paso siguiente será tramitar el pedido y efectuar el pago. Para ello, deberá seguir los pasos del proceso de compra, rellenando o comprobando la información que en cada paso se le solicita.

Podrá utilizar como medio de pago las tarjetas Visa, Mastercard, PayPal y Bizum.

Una vez que haya realizado la compra, le enviaremos un email de confirmación con toda la información.

## **9. LEY APLICABLE Y JURISDICCIÓN**

Las presentes Condiciones Generales, así como las condiciones particulares y todas aquellas relaciones que puedan surgir por el acceso y utilización del Sitio Web entre Usuario y EIVASA, se interpretarán y regirán de conformidad con la legislación española. Para cualquier cuestión litigiosa que pueda surgir, las partes se someten a la jurisdicción de los juzgados y tribunales de Zaragoza.